

睦合森友クラブ活動報告 21. 11. 21

みんなで森づくり since2006

(宇賀神・横山・川田・奥津・早坂・山口・加藤・横倉・工藤大・新太・倉本)

きのこのホダ木の伐採となめこ入り！！いも煮を頂きました。

11月21日土曜日、あいにくの雨でしたが、午前9時半、昨年横山氏が作業路を開設された雑木林に宇賀神会長含む9人が集結しました。まず、どの木を伐ろうかミズナラの木を選木し、ピンクテープを巻きました。山の斜面は雨に濡れた落ち葉ですべりやすく、十分注意しながらチェーンソーで伐りました。直径が15cm程度の木を全部で6本伐採し、工藤新太くんが90cm間隔にノコギリで跡を付け、それを目印に玉伐りしました。伐るとミズナラのなんともいいにおいがあたりに充満していい感じでした。



一箇所に集積し、作業を終える頃には晴れ間が出て、疲れをいやしてくれました。しかし、そんな作業にあきたらない早坂氏は、「どれか切れるスギはないかなあ？」と辺りを見ていると横山氏はそれを察知して「一本きってみろっちゃ」。(そして伐倒)スギは倒れましたが、「まだまだ間伐をするには修行が必要そうだ」ということで、早坂氏の修行は来年も続きそうです。いつかはきっと念願のツリーハウスを建ててくれると期待しております。

作業を終え、きのこ栽培箇所にナメコを見に行くと、朝出ていたはずのナメコが消えていました！誰が採ったかと思いましたが、加藤さんと木村さんが芋煮の準備をするために収穫してくれていたもので、一同が安心したところでした。

そして、睦合公民館に移動して、女性陣が中心となって採れ立て！！なめこ入り芋煮を作りました。もうその味と言ったら最高の一言でした。あーうまかった。食べながら、今年会長が整備した箇所の写真を見せてもらい、その中にはなんとあのキノコの王様の写真もあり、宝の地図ができていました。これは来年が楽しみです。



(お知らせ) 平成21年度睦合森友クラブ忘年会「年越しそばを作ろう」

日 時：12月26日(土) 午前10時から

場 所：西川町睦合公民館

講 師：川田喜助氏

参加料：1人500円程度

申込み：12月18日(土曜日)まで 事務局あてに連絡してください。